

# LUMENART

MARTINA SCHIFFER

## **LumenArt**

### **Martina Schiffer**

Obschlagenstrasse 2, 8916 Jonen

Switzerland

Phone +41 79 685 55 15

Web: [www.martinaschiffer.ch](http://www.martinaschiffer.ch)

### **Die Kunst von Martina Schiffer kann als eine Weiterentwicklung des Art Deco der 1920er Jahre betrachtet werden.**

In ihren Werken kombiniert sie edle Farben, Blattgold, Schlagmetalle und detailreiche, symmetrische Muster. Auf diese Weise greift sie den dekorativen Reichtum dieser Epoche auf und interpretiert ihn neu. Neben der Verwendung klarer Geometrie, wie sie für den klassischen Art Deco kennzeichnend ist, integriert sie auch organische, fließende Formen, die ihren Werken eine moderne und zugleich zeitlose Tiefe und Lebendigkeit verleihen.

Ein zentrales Element ihrer Kunst ist das Mandala, das sie in ihrer eigenen, zeitgenössischen Interpretation in ihre Kompositionen einfließen lässt. Die Synthese aus luxuriöser Eleganz, spirituellen und zeitgenössischen Einflüssen führt zur Entstehung einer charakteristischen Bildsprache, die Tradition und Innovation in sich vereint.

Die Werke laden den Betrachter dazu ein, sich in den Mustern und Strukturen zu verlieren und den Geist des Art Deco sowie die beruhigende Kraft des Mandalas auf eine neue, persönliche Weise zu erleben.

### **Martina Schiffer's artistic oeuvre can be regarded as a progression from the stylistic tenets of 1920s Art Deco.**

Her artistic practice encompasses the utilisation of refined colour palettes, gold leaf, beaten metals, and meticulously symmetrical patterns, all of which serve to evoke the decorative opulence of the era. In addition to the employment of clear geometry, a hallmark of classic Art Deco, she incorporates organic, flowing forms, thereby endowing her works with a modern yet timeless depth and vibrancy.

A pivotal element of her artistic repertoire is the mandala, which she integrates into her compositions in her own contemporary interpretation. The synthesis of luxurious elegance, spiritual and contemporary influences gives rise to a distinctive visual language that unites tradition and innovation.

The viewer is encouraged to immerse themselves in the patterns and structures, and to experience the spirit of Art Deco and the calming power of the mandala in a new, personal way.

LUMENART  
MARTINA SCHIFFER



*Martina Schiffer: Hommage an die Wunder der Natur, Acrylic, hammered metal, centre with 23.75 ct gold leaf, 140x140cm*